

Edouard ESTAUNIÉ (1862-1942)



“Dès qu'on approche un être humain, on touche à l'inconnu.”

“La solitude ne dépend pas de l'extérieur ; C'est une chose du dedans.”

→ Biographie

Diplômé de l'École Polytechnique (Promotion 1882), de l'École libre des sciences politiques et de l'École supérieure de télégraphie, sa vie professionnelle se déroule entièrement au sein de l'Administration des Postes et Télégraphes.

Il est notamment directeur de l'École Professionnelle Supérieure des Postes et Télégraphes (ESPT) de 1901 à 1905, avant d'entamer une carrière de romancier, qu'il peut poursuivre grâce au temps libre que lui laisse son poste d'inspecteur des Postes et Télégraphes.

Il est élu membre de l'Académie française le 15 novembre 1923.

→ Œuvre

Edouard Estaunié est considéré comme l'inventeur du mot « **télécommunications** ».

Il a « remis à flot » l'ESPT qu'il avait trouvé « agonisante » à sa nomination par le ministre de Travaux publics et des Postes & Télégraphes, Alexandre Millerand. Pour redonner du lustre à l'école, il institua un cycle de conférences faites par des personnalités extérieures. Ce cycle fut inauguré par Henri Poincaré, qui improvisa sur le thème de l'équation des télégraphistes.

Parallèlement, Edouard Estaunié a exercé un « nouveau métier » : écrivain. Son œuvre romanesque compte environ quinze romans, dont « *La vie secrète* » récompensé par le prix Femina.